
Pièces 5 Pièces

Superficie 190 m²

Référence M1364

Prix 1 650 000 €

St-Jean-de-Luz
Maison à vendre (64500)
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Saint  Jean  de  Luz,  en  position  dominante,  orientée  sud  avec  vue  sur  les

montagnes,  très  agréable  maison  de  charme  d'environ  190  m².  A  quelques

minutes à peine du centre ville, au calme et nichée à l'abri des regards, la maison,

récemment rénovée, offre une belle pièce de vie chaleureuse avec une cuisine très

conviviale  ouverte  sur  la  terrasse et  le  jardin.  Quatre chambres,  dont  deux suites,

trois  pièces  d'eau  et  un  bureau.  Piscine  chauffée,  boulodrome,  aire  de

stationnements.

Saint Jean de Luz, in a dominant position, facing south with view of the mountains,

very  pleasant  charming house of  approximately  190 m².  Just  a  few minutes  from

the  city  center,  located  in  a  quiet  area,  the  recently  renovated  house  offers  a

beautiful, warm living room with a very friendly kitchen opening onto the terrace and

the garden.  Four  bedrooms,  including two suites,  three  bathrooms and an office.

Heated swimming pool, bowling alley, parking area.

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence
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